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Women celibacy development in Algeria
Développement du célibat féminin en Algérie
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Summary:

The Algerian society has witnessed many changes in marriage patterns, Early marriage is no longer the common
model, but the average age at marriage of men and women has increased significantly, a significant number
remain without marriage until old age. Also, the average age of married women in Algeria also changed
between 1966 and 2008, this increase is mainly due to the level of secondary and university education, the
exclusion of the idea of marriage because of the academic ambition and the desire to succeed and to have a good
self-image in society, which has resulted in a high rate of celibacy in this category. The reluctance of many girls
to marry has had serious social, demographic, psychological and health consequences.

Keywords: Marriage, education, late marriage, celibacy

Résumé: La société algérienne a été témoin de nombreux changements dans les modeles de mariage, Le
mariage précoce n'est plus le modele commun, mais 1’dge moyen au mariage des hommes et des femmes a
sensiblement augmenté, un nombre important reste sans mariage jusqu'a un age avancé. Aussi, 1’age moyen des
femmes mariées en Algérie a également évolué entre 1966 et 2008, cette augmentation est due essentiellement
au niveau d’instruction secondaire et universitaire, 'exclusion de l'idée de mariage en raison de l'ambition
académique et du désir de réussir et de se donner une bonne image de soi dans la société, ce qui a entrainé un
taux ¢levé de célibat dans cette catégorie. La réticence de nombreuses filles a se marier a eu des conséquences
graves d’ordre sociales, démographiques ou psychologiques et sanitaires.

Mots clés : Mariage, éducation, mariage tardif, célibat.
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